

Bern, 8. März 2013



Eidgenössisches Departement für auswärtige Angelegenheiten
Direktion für Völkerrecht
Sektion Menschenrechte
Bundeshaus Nord
3003 Bern

Vernehmlassung zum UNO-Übereinkommen zum Schutz aller Personen vor dem Verschwindenlassen

Sehr geehrter Herr Bundesrat
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bedanken uns für die Möglichkeit zur Stellungnahme, die wir gerne wie folgt wahrnehmen:

Das Verschwindenlassen ist eine der schwersten Menschenrechtsverletzungen überhaupt, sowohl mit Blick auf die direkten Opfer als auch auf ihre Angehörigen. Mit dem Übereinkommen nimmt sich nun erstmals ein international verbindliches Vertragswerk dieser Thematik an, mit dem Ziel, das Verschwindenlassen umfassend zu bekämpfen. Die SP Schweiz unterstützt deshalb die Ratifizierung und die geplante innerstaatliche Umsetzung vorbehaltlos.

Mit freundlichen Grüssen

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DER SCHWEIZ

Christian Levrat
Präsident

Carsten Schmidt
Politischer Fachsekretär